

Archivo

Hace 50 años: 7 de agosto de 1975

Reparación de pavimentos

Personal de la Corporación de Obras Urbanas realiza trabajos para reparar los pavimentos de diversas calles en el centro de Concepción. Estos se encuentran en mal estado y los automovilistas con frecuencia se quejan por los hoyos. En muchos casos, además del intenso tránsito vehicular, hay filtraciones de desagües que terminan destruyendo el asfalto. La fotografía muestra a trabajadores en las faenas en Barros Arana, frente a la Plaza Independencia.



Hace 10 años:
7 de agosto de 2015

Lan Chile se fusiona y cambia de nombre

Lan Chile se asoció hace tres años con la compañía brasileña TAM, con la cual ahora acordaron tener una sola marca; Latam. El proceso tomará tres años y los primeros resultados se verán en abril de 2016. Unificadas, serán la principal línea latinoamericana. El CEO de la compañía, Ignacio Cuello, junto al gerente general de Latam Chile, Gonzalo Undurraga, dijeron que el proceso implica pintar los aviones, elaborar uniformes del personal y cambiar la imagen en aeropuertos.

Hace 1 año:
7 de agosto de 2024

Temporal dañó a 124 escuelas en la Región del Biobío

Más de un centenar de colegios fue afectado por sistema frontal en la Región del Biobío. El seremi de Educación, Carlos Benedetti, reveló que 22 comunas reportaron daños en sus escuelas, después de las últimas intensas lluvias con fuertes ráfagas de viento.

Son 124 los establecimientos que con daños, distribuidos en Mulchén, Quilaco, Antuco, Talcahuano, Santa Bárbara, Hualpén, Laja, Lota, Quilleco, Contulmo, Santa Juana, Coronel, Nacimiento, San Pedro de la Paz, San Rosendo, Los Ángeles, Arauco, Tucapel, Curanilahue, Tomé, Los Álamos y Lebu. Algunos colegios presentan filtraciones de agua en las aulas, lo que no impidió la continuación de las clases tras resolver el problema. Pero en algunos casos el daño es mayor, por lo cual serán necesarias reparaciones más grandes, como es la situación de Mulchén y su colegio Sacerdote Alejandro Manera.